



Tragedia en la cuesta Tana: colisión frontal deja dos fallecidos y cuatro heridos, uno de ellos en estado crítico

Un grave accidente en la Ruta 5 Norte, a la altura de la comuna de Huara, cobró la vida de dos personas y dejó a cuatro más heridas, tras una colisión frontal entre una camioneta y un vehículo que presumiblemente era conducido por un hombre en estado de ebriedad.

Un trágico accidente de tránsito ocurrió ayer cerca de las 13:30 horas en la Ruta 5 Norte, a la altura del kilómetro 1.920, en la cuesta Tana de la comuna de Huara, región de Tarapacá. La colisión frontal entre dos vehículos dejó un saldo lamentable de dos personas fallecidas y cuatro heridas, una de ellas en estado crítico.

El hecho involucró una camioneta, en la que viajaban tres adultos y dos menores desde Huara hacia Arica, y un vehículo Mazda Demio, que se dirigía desde Arica al sur. Según los primeros informes, presumiblemente el conductor del Mazda se encontraba en estado de ebriedad y presentaba antecedentes previos relacionados con este tipo de causas. Tanto el conductor del Mazda como una mujer que viajaba en la camioneta fallecieron en el lugar debido al violento impacto.

Acción inmediata de las unidades de emergencia

Apenas se reportó el accidente, se activaron los protocolos de emergencia. Personal del SAMU, Bomberos de la región y Carabineros acudieron al lugar para atender a las víctimas y realizar las maniobras de rescate necesarias. La magnitud del impacto complicó las labores de extracción de los heridos, especialmente en el caso de los pasajeros atrapados en los vehículos.

La Sección de Investigación de Accidentes en el Tránsito (SIAT) de Carabineros también se trasladó al sitio para llevar a cabo las pericias correspondientes y determinar las causas exactas del accidente. Por su parte, SENAPRED informó que la ruta permaneció cerrada en ambos sentidos durante varias horas para permitir el trabajo de los equipos de emergencia y garantizar

la seguridad en el área. En total, seis personas resultaron involucradas en el accidente, lamentablemente resultaron fallecidos el conductor del Mazda y una mujer que viajaba en la camioneta, de igual forma quedaron graves, dos personas, una de ellas con lesiones que requirieron evacuación aeromédica, además una de mediana gravedad, y dos menores con lesiones leves que se encontraban en la camioneta, quienes fueron atendidos en el lugar y trasladados para observación médica.

El paciente en estado crítico fue trasladado de urgencia al Hospital Regional gracias a la intervención de un helicóptero del SAR FACH, que permitió la evacuación aeromédica desde la zona del accidente.

Por parte de Carabineros, el Teniente Alexis Gutiérrez Corbalán, de la Sección de Investigación de Accidentes de Tránsito (SIAT) de Iquique, entregó detalles del

trágico suceso y realizó un llamado a extremar las medidas de seguridad vial.

Según consignó Carabineros, este accidente se caracterizó por una gran disipación de energía cinética, dejando como resultado que las víctimas fatales dos adultos, mientras que un tercer adulto herido quedó en estado crítico quien recibió atención médica especializada. Por otra parte, dos menores lesionados fueron trasladados vía aérea al Hospital Regional de Iquique para un tratamiento más exhaustivo, dadas la gravedad de sus lesiones.

El Teniente Gutiérrez aprovechó la oportunidad para reiterar la importancia de conducir con atención y respetar las condiciones del tránsito, señalando que la velocidad razonable y el uso de los sistemas de seguridad son esenciales para prevenir tragedias como esta.

Enfatizó especialmente la

relevancia de los sistemas de retención infantil, los cuales no son simples sillas, sino dispositivos biomecánicos diseñados para disipar la energía cinética durante un impacto, protegiendo así a los niños de lesiones graves. "Quienes se desplacen con niños deben hacer uso de estos sistemas, ya que pueden marcar la diferencia entre la vida y la muerte en un accidente de alta energía", indicó el oficial.

Investigación en curso

El trabajo de la SIAT será clave para esclarecer las circunstancias del siniestro. Según información preliminar, el conductor del Mazda Demio, presumiblemente habría invadido la pista contraria, lo que provocó el choque frontal. Además, las primeras pruebas determinaron que el conductor estaba bajo los efectos del alcohol al momento del accidente, lo que habría sido un factor determinante en esta

tragedia, situación que deberá ser establecida por los expertos que trabajaron el sitio del suceso, donde la SIAT continúa trabajando en el lugar del accidente para determinar las causas específicas del siniestro. Se investigará si hubo factores adicionales, como condiciones climáticas, fallas mecánicas o negligencia, que hayan contribuido a este lamentable hecho.

El Ministerio Público ya tomó conocimiento de los hechos y se encuentra recopilando antecedentes para formalizar la investigación. No se descarta la presentación de cargos adicionales por conducción en estado de ebriedad con resultado de muerte y lesiones graves en caso de confirmarse los antecedentes del conductor del Mazda.

Un llamado a la responsabilidad en las carreteras

Este lamentable accidente ha vuelto a poner en el centro de la discusión la necesidad de fortalecer las campañas de concienciación sobre la conducción responsable, especialmente en fechas donde el tránsito suele intensificarse en las rutas de la región. Autoridades locales y Carabineros reiteraron su llamado a respetar las normas de tránsito, evitar el consumo de alcohol al conducir y tomar todas las precauciones necesarias para prevenir accidentes de esta magnitud.

Impacto en la comunidad

Vecinos de la comuna de Huara y usuarios habituales de la Ruta 5 Norte expresaron su consternación por el accidente y la pérdida de vidas humanas. Organizaciones sociales y autoridades locales manifestaron su solidaridad con las familias afectadas y destacaron la necesidad de mejorar las condiciones de seguridad vial en la región, especialmente en tramos considerados críticos como la cuesta Tana.

Este trágico suceso deja nuevamente de manifiesto las devastadoras consecuencias de la imprudencia al volante, recordando a todos los conductores la importancia de tomar decisiones responsables que salvaguarden la vida propia y la de los demás.